

**ASSOCIATION** ■ Les 2<sup>e</sup> rencontres internationales sont organisées par l'association samedi dès 16 heures à Égletons

# La Corrèze en partage tisse des liens

Créée voilà deux ans, l'association La Corrèze en partage, qui vise notamment à tisser du lien entre les Corrèziens qui vivent à l'étranger ou en dehors du département, a bien grandi. Elle tient ses deuxièmes rencontres internationales samedi à Égletons.

**Estelle Bardelot**

estelle.bardelot@centrefrance.com

Deux ans après sa création, l'association La Corrèze en partage a déjà fait du chemin. « Quand on l'a créée, le 19 juillet 2023, nous étions trois ou quatre, se souvient Patrick Ténèze, président et fondateur de l'association. Actuellement, nous sommes 140 membres. »

Le but ? « Permettre un échange entre les Corrèziens qui vivent à l'étranger (une quinzaine de pays sont représentés), ceux qui y ont vécu et qui sont de retour en Corrèze et les Corrèziens qui vivent à Paris et ainsi créer un réseau », rappelle le président, qui entend encore agrandir le cercle.

« Avec mon équipe, nous faisons un travail de repé-



**ARTISANS.** Une vingtaine de créateurs et artisans corrèziens seront présents samedi à Égletons. PHOTO D'ARCHIVES FABRICE COMBE

rage des Corrèziens qui vivent à l'étranger. Les articles de presse nous aident, les familles en parlent à leurs proches qui vivent à l'étranger, on utilise beaucoup LinkedIn... Et chaque

année, on est de plus en plus nombreux. » Pour que la Corrèze rayonne dans ces pays étrangers, l'association compte désormais cinq ambassades (Paris, Dakkar, Casablanca, Ban-

gkok, Bruxelles et Londres) et une à venir à San Francisco. « Ce sont des restaurants ou des bars, souvent tenus par un Corrèzien et qui permettent de se retrouver. Lors de l'inauguration

de l'ambassade de Londres le 8 mai, nous étions quarante. Des Corrèziens, mais aussi des Londoniens qui voulaient créer du lien avec la communauté corrèzienne locale. »

## Favoriser la mobilité des jeunes Corrèziens

Actuellement, l'association travaille sur quatre chantiers : l'instauration d'un laboratoire d'idées enrichi par les expériences des membres à l'étranger ; la création d'une carte interactive sur les vins corrèziens ; l'aide à la mobilité des jeunes Corrèziens, le but étant de faciliter les stages à l'étranger via le réseau des Corrèziens vivant dans d'autres pays et enfin mettre en valeur les Corrèziens remarquables. « On envisage une exposition sur Henri Martini, un photographe corrèzien des années 20 à 40 », confie Patrick Ténèze qui pense aussi à Lucien Bossoutrot le quel, en 1919, a piloté le premier avion de ligne commercial entre Paris et Londres. ■

## PROGRAMME

**Samedi de 16 heures à 20 h 30.** À l'espace Ventadour. Ouverture des deuxièmes rencontres internationales à 16 heures et inauguration officielle à 16 h 30.

**Causeries.** Trois causeries autour du patrimoine vivant corrèzien sont organisées. À 17 heures, Hymne à la noix par Cyrille Abonnel ; 18 heures, Le français parlé en Corrèze par Jean-Pierre Lacombe ; 19 h 30, Un tour du monde en accordéons par Sébastien Farge.

**Artisans, artistes.** Vingt créateurs et artisans et dix artistes exposeront.

**Le bar Le partage.** Un bar servira des produits corrèziens à boire et à manger.

**Pratique.** Ouvert à tous de 16 heures à 20 h 30. Entrée libre et gratuite sur invitation à télécharger sur [www.lacorrezeenpartage.fr](http://www.lacorrezeenpartage.fr).